

Jeudi 19 Août 2021
www.laprovence.com

AP-HM

Eolia remporte l'appel d'offres

Le 10 août, l'Assistance Publique Hôpitaux de Marseille (AP-HM) a annoncé officiellement que le groupe Eolia, implanté à La Ciotat, a été notifié pour l'appel d'offres lié à "la surveillance des paramètres aérauliques des salles propres et environnements." Pour rappel, le groupe Eolia est spécialisé dans la qualité de l'air depuis près de 30 ans. *"Le marché AP-HM est un gros marché, le fait de remporter cet appel d'offres a une signification particulière"*, déclare Johan Preau, le président du groupe. Récemment, Eolia a envoyé deux épurateurs d'air en Tunisie pour aider le pays à lutter contre l'épidémie de COVID-19 (voir notre édition du 05/08/21)

/TEXTE L.A.G.